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会議概要書 

会議の名称 第２回 小学校再編準備委員会 

日 時 令和５年９月２１日（木）午後６時～７時３０分 

会 場 市役所東庁舎２階 東大会議室 

出 席 者 市教委：中村教育長、太田次長、平林課長、松倉課長補佐、一本木課長補

佐（中山職務代理者、下川教育委員、森教育委員、北澤教育委員）

９名 

準備委員：別紙名簿１８名 

会 議 内 容 １ 開  会 

２ 教育長あいさつ 

３ 会議事項 

（１）新小学校名の候補選定について 

（２）学校施設整備について 

（３）その他 

４ その他 

５ 閉  会 

主な意見等 【新小学校名の候補選定に関すること】 

・43 及び 45 と校名案が多いので、ある程度協議をして絞ってから投票

する方法はどうか。 

・二つの校名について連動させるのか、させないのか決めた方がよい。

片方が「第一」でもう一方が「南小」ではバランス的にいかがかと思う。 

・２校を一緒に開校するので連動していた方がよい。校名案が多いので

連動性も考えながらある程度絞れればよい。 

・連動した組み合わせと、連動していない組み合わせの考え方は。 

・連動していることも大事だが、学校の位置があるので、子どもや保護

者が校名を聞いて分かりやすい方がよい。 

・校名の前には「大町市立」が付くことでよいか ⇒ はい 

・北小カフェで保護者の方から意見を聞いた。中学校再編は場所が仁中

であったため、一中の保護者の方は入って行きづらかった。仁中のやり

方にあわせている。再編で新たなやり方かと思っていたが違った。位置

が分かりづらいので方角が入ってもよいが、前の学校名に似ているのは

いかがかと思う。位置も分かりやすく新しい校名がいいのではないか。 

・「南」と「北」と付く校名案を調べたが 28％であった。地域的に見て

「南」と「北」が理解しやすいのかと思う。 

・協議して候補を絞ること自体難しいので、まず投票いただき、その結

果をみて候補を絞り、改めて投票により選定する方法はいかがか。投票

に当たっては、２校をセットで考えて応募いただいている点も考慮し

ていただく。 

○ 委員１人４点以内で、大町・平地区、常盤・社地区について、それぞ

れ投票する。 
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○ ２回目の投票は行わず、票数からも明らかに多いもの３点を報告する

ことでどうか ⇒ 了承 

【学校施設整備に関すること】 

・参考図面のメモリアルホールについて、西小・北小だけでなく、東小

も加えてほしい。 

・屋外プールは北側か。更衣室からの移動の間、通りがあり人目（不審

者など）があるので配慮が必要。位置は北側でないといけないのか。 

・プレイルームが無いようだが、よく利用されるものだと思うので配慮

願いたい。 

・メディアセンターは図書館も兼ねるのか。本を読む環境としては、オ

ープン過ぎるので、静かに本を読みたい児童に配慮をお願いしたい。 

【その他】 

・あいさつ運動で雨の日は、自動車での送迎が多い。これからの時代、

良いにしろ悪いにしろ、自動車での送迎が考えられる。ロータリーなど

も検討した方がよい。 

・大町中学校が開校してからの課題などあればまとめて報告してほし

い。小学校再編に生かしていきたいのでご検討を ⇒ ＰＴＡで要望事

項をまとめて、市教委へお願いしてある。今後、参考までにお示しした

い。 

・教室の授業について全員前を座っているが、世界的にはグループ学習

をしている。そういった対応で施設整備されるのか ⇒ それぞれの学

校では協働の学びを進めている。前見て座る状態やグループで学習を

進める状態である。教室もそれに対応できるものである。 

 
 


